

**EVALUASI PELAKSANAAN RETENSI BERKAS REKAM MEDIS
INAKTIF BERDASARKAN SPO DI RUMAH SAKIT
TNI AL Dr. OEPOMO SURABAYA**

Vivi Triana Devi, Diah Wijayanti Sutha, Rachmad Djamaludin,
Septian Dwi Anggara

ABSTRAK

Rumah Sakit TNI AL Dr. Oepomo Surabaya sudah pernah melakukan pemusnahan BRM tahun 2019 pada bulan september dilakukan sesuai dengan SPO & buku panduan retensi dokumen rekam medis tetapi belum 100% sempurna. berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan didapatkan sampel 374 rekam medis inaktif bahwa masih terdapat 220 rekam medis inaktif yang masih berada pada rak penyimpanan rekam medis aktif. Penelitian ini bertujuan untuk mengevaluasi pelaksanaan retensi berkas rekam medis inaktif di Rumah Sakit TNI AL Dr. Oepomo Surabaya. Penelitian ini termasuk dalam jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif dengan rancangan retrospektif. Populasi dalam penelitian ini diambil secara acak dari seluruh berkas rekam medis inaktif sebanyak 5.768. Teknik pengumpulan data dengan observasi, wawancara, kuisisioner dan studi dokumentasi. Metode analisis dalam penelitian ini dilakukan dengan mendeskripsikan atau menguraikan tentang pelaksanaan pemusnahan rekam medis dan menguraikan pendukung pelaksanaan pemusnahan rekam medis. Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan retensi & pemusnahan rekam medis pada faktor man yang menjadi penyebab utama, sudah dilakukan pemusnahan, tetapi pelaksanaan retensi tidak terjadwal semestinya, retensi dilakukan pada 5 tahun terakhir KRS, setelah itu rekam medis dikeluarkan dari rak aktif kemudian dipindahkan diruangan khusus inaktif, sarana yang masih belum sesuai kebutuhan. Berdasarkan pada hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa proses retensi & pemusnahan di Rumah Sakit TNI AL Dr. Oepomo Surabaya belum dilaksanakan dengan sepenuhnya, beberapa faktor penghambat sudah teridentifikasi. Proses retensi & seharusnya lebih terjadwal, dan sarana prasarana yang harusnya menyesuaikan kebutuhan. Saran peneliti untuk petugas rekam medis di Rumah Sakit TNI AL Dr Oepomo Surabaya adalah memberikan edukasi, pelatihan, sosialisasi tentang pelaksanaan retensi & pemusnahan dan meningkatkan motivasi kerja.

Kata kunci : pemusnahan, retensi, SPO, jadwal retensi arsip